

COMUNICADO

Japón, como único país que ha sufrido ataques de bombas atómicas , desea que la comunidad internacional esté consciente de la real y profunda devastación que puede ocurrir por el uso de armas nucleares; y teniendo conocimiento de que un grupo de Japoneses sobrevivientes a los ataques de bombas atómicas, se presentaban como testigos contando su experiencia vivida en diferentes eventos internacionales, los nombró como una “Delegación Especial por Desarme Nuclear”, para que declaren ante el mundo sus experiencias y así luego puedan ser transmitidas a las futuras generaciones; igualmente, nombró a una delegación de jóvenes para que por medio del aprendizaje puedan continuar dando dicho mensaje en el futuro.

En esta ocasión, del 17 al 18 de septiembre del presente año, la “Delegación Especial por Desarme Nuclear” llegará al Puerto de Acajutla en el Barco de la Paz y dictará una charla; esperando que a través de ella puedan conocer y comprender los resultados tan miserables que se obtienen debido al uso de armas nucleares; y de igual manera, se espera que el mundo progrese en el establecimiento de acuerdos por desarme nuclear.

Para obtener información sobre el programa, lugar, etc. del referido evento, favor comunicarse a:

Encargada (Barco de la Paz: Peaceboat): Saori KOGA

Tel: 03-3363-7561

E-mail: koga-s@peaceboat.gr.jp